

Lebe mit Leidenschaft

„*Wir sind* im Prinzip schon dort,
wo wir eines Tages für immer sein werden.
Im Heute besitzen wir das Morgen.
Auf Erden besitzen wir den Himmel“

Was wir tun können und Was wir tun sollen!

Was wir tun können:

1.) wir können an Gottes Gnade Mangel leiden

Was wir tun können:

- 1.) wir können an Gottes Gnade Mangel leiden
- 2.) wir können Jesus ablehnen

Was wir tun können:

- 1.) wir können an Gottes Gnade Mangel leiden
- 2.) wir können Jesus ablehnen
- 3.) Wir können das Geistliche ganz nebensächlich behandeln

Was wir tun sollten:

- 1.) Macht eure Hände wieder stark und die wankenden Knie fest - entscheide dich für Leidenschaft

Was wir tun sollten:

Lebe mit Leidenschaft

- 1.) Macht eure Hände wieder stark und die wankenden Knie fest - entscheide dich für Leidenschaft
- 2.) Jagt dem Frieden nach
- 3.) und der Heiligung